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Ao vigésimo quarto dia mês de agosto do ano de dois mil e vinte e três, as 19h00, na sede social do 
Cerâmica Clube, reuniu-se ordinariamente a Diretoria Executiva, onde estavam presentes: 

1. José Serafim Guarnieri– Presidente; 
2. Dib Antonio Filho –  Vice -Presidente  
3. Luiz Claudio de Moraes Martins – Diretor Secretário; 
4. Oscar Táparo Junior – Diretor 1º Tesoureiro; 
5. José Roberto de Jesus – Diretor de Esportes; 
6. Luis Fernando De Oliveira Bueno – Diretor de Patrimônio;  
7. Eric Manasses Guimarães – Diretor de Marketing 

Foram anotas as seguintes ausências:  
8. Airton Picolomini Restani  - Diretor 2º Tesoureiro; 
9. Rodnei Eduardo Da Silva - Diretor de Bares e Restaurantes  
10. Antônio Sérgio Lago – Diretor de Social;  
11. Valquíria Scarabel – Diretora do Departamento Feminino 
12. Rita De Cassia Goulart– Diretor da 3º Idade; 

 
Justificaram as faltas por motivo de trabalho e ou particular que foram aceitas por todos. 
O senhor presidente José Serafim Guarnieri, retornou as atividades, reassumindo o cargo de 
presidente da Diretoria Executiva, após seu afastamento das atividades por motivo de saúde, em 
seguida foram discutidos os seguintes assuntos: 
 
Item 01-  Balanço do mês de julho de  2023. 
Foram analisados documentos contábeis de julho de 2023, o presidente informou que fechou com 
um pequeno déficit no mês de julho 2023 e fechou com um superávit no acumulado do ano. Explicou 
que o déficit se deu a construção das quadras. O senhor presidente ainda mostrou a quitação do 
financiamento dos (04)quatros terreno em frente a portaria. Sendo deliberado e aprovado por todos 
aprovados sem quaisquer ressalvas, serão encaminhados  os balancetes para o conselho para 
deliberação . 
 
Item 2 – Balancete dos Eventos realizados em julho de 2023. 

01/07/23 –  Noite Dançante – Banda Raio X 

DE  04 A 12/07 – Interação Criança  

14/07/23 – Dia do Rock – Banda Sete Galo  

DE 17 a  28/07 - 7ª  Mecc 

Foram apresentados dos balancetes, sendo deliberado e aprovado por todos em ressalvas. 

 

Item 3 -  Eventos sociais do CC a serem Realizados  em SETEMBRO de 2023. 

Serão realizados os seguintes eventos: 

13-09-2023 – Encontro de Beleza  
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16-09-2023 - Noite dos clássicos sertanejos – salão social  

22-09-2023 – Montagem do show dos Raimundos – salão social  

23-09-2023 - Show dos Raimundos – salão social 

27 e 28/09/23 – Ensaio de Dança Oscar – Centro Cultural 

29 e 30/09/23 – Festiva de Dança Oscar – Centro Cultural 

Foram apresentados sendo deliberado e aprovado por todos e aprovado sem ressalvas. 

 

Item 4 – Balancete das Jantas realizadas em julho  de 2023 

Foram apresentados os balancetes dos custos das jantas realizadas às quartas-feiras, analisadas e 

aprovadas por todos sem ressalvas e serão encaminhados para o conselho para deliberação. 

 

Item 5 –Relatório dos Contratos Alugueis Assinados  

Os contratos de alugueis assinados, foram analisados sendo deliberado sem restrições e serão 

encaminhados para o conselho para deliberação. 

 

Item 6 – Relatórios das Inadimplências  

a) Inadimplência da taxa de manut. em aberto compet. Jun/23 a receber jul/23; 

b) Acumulado da inadimplência a receber de 01/01/2019 até 31/julho/2023; 

c) Acumulado da inadimplência Contribuição de Obras e Melhorias;  

Foram analisados e aprovados sem qualquer ressalva e serão encaminhados para o conselho para 

deliberação. 

 

Item 7 – Evolução do quadro de títulos – Janeiro a julho de 2023.  

Foram analisadas as planilhas de evolução do quadro de títulos e apresentam um significativo 

aumento no quadro social, sendo aprovados sem qualquer ressalva, e serão encaminhados para o 

conselho para deliberação.  

 

Item 8 – Orçamento Camisetas - MEG 

Foi pelo senhor presidente os orçamentos das camisetas para participação dos associados na MEG, o 

qual foi deliberado e aprovado por todos. 

  

Item 09 – Consórcio Bradesco  

Foi apresentado pelo senhor vice presidente (Dib), proposta de consórcio para quitação do saldo 

residual referente ao empréstimo da compra do terreno do estacionamento, o qual será analisado 

em seu momento oportuno a possibilidade de convocação de assembléia específica para o tema  
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Item 14 – SOLICITAÇÕES DO CONSELHO DELIBERATIVO, conforme ata do dia 08 de agosto de 2023. 

Foram apresentados pelo conselho, algumas sugestões: 

01- Sugestão de criação de canal de comunicação, por exemplo whatzapp ou QRCode gratuitos para que 
os sócios possam fazer abertura de chamados de limpeza e manutenções em geral, que está sendo 
estudado pela administração, existe alguma previsão de instalação?  

Conforme já foi informado na reunião conjunta com o CD em Julho, foi disponibilizado o whats App para os 
associados, amplamente divulgado nas dependências do clube. Vamos colocar também dentro dos 
vestiários. 
 
        02 - Quanto ao agendamento sequencial por familiares da quadra de tênis, solicitado na ata de Janeiro, 
                nos foi informado pela Sra Luciana em nossa reunião de Abril, que estava sendo adquirido um novo  
                aplicativo para regularização do tema. Gostaríamos de saber quando o tema será discutido e quando   
                a trava no portal do associado será regularizada.  
Já existe desde o 2020 um sistema de agendamento para o uso das quadras de tênis, como é de 
conhecimento de todos, infelizmente houve mau uso por parte de alguns associados, por isso foi solicitado 
ao fornecedor do sistema algumas correções no aplicativo para coibir esses problemas. Mas o aplicativo é 
utilizado por muitos clubes e academias de tênis essas alterações tem que atender a todos os usuários e por 
demorou. A Diretoria resolveu que a partir de 7 de setembro, estará suspenso o uso do aplicativo até que as 
alterações do aplicativo ocorro e então será agenda uma assembleia com o usuários das quadras de tênis 
para definir as regras de utilização das quadras. No momento ficou definido que a utilização será por ordem 
de chegada, e as partidas devem durar um set ou 30 minutos. 
 
         03 - Analisando os balancetes de eventos, o tamanho dos investimentos e pouco retorno, sugerimos 
                 intensificação da divulgação dos eventos nos canais de comunicação do clube e outros canais de  
                 divulgação da cidade, para atrair mais sócios e não sócios. Eventos mais simples, como sextas-feiras  
                 no bar, sugerimos a contratação de evento musical mais simples, por exemplo voz e violão ao invés  
                de bandas que demandam mais investimento e melhor utilização das dependências do clube ao invés  
                de despesas com locação de tendas. 
Os Diretores de Marketing e Social, vão colocar em prática as sugestões dos senhores conselheiros e se 
colocam a disposição para mais sugestões. 
 
        04 - Temos acompanhado grande fluxo de adolescentes na academia e entendemos que precisamos 
                 divulgar que os professores são autoridade neste local e que poderão intervir quanto a uso 
                 incorreto dos equipamentos e comportamento inadequado no ambiente da academia.  
Serão colocados banners com essas informações. Dando destaque aos artigos do Regimento Interno que 
regram as atividades da academia. 

 
        05 - A maioria dos eventos realizados no salão social possuem taxa para utilização das mesas, compra das 

               mesas, desta forma, sugerimos que essa verba seja para aquisição de novas mesas, mais modernas,   

               redondas para comportar seis pessoas. 

Vamos avaliar os custos e a logística. 
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Item 15 - ASSUNTOS GERAIS: 

Não houve assuntos gerais a serem tratados. 

Nada mais havendo para ser tratado o senhor Presidente deu por encerrada a reunião as 21h00. Eu 

__________________________, Luiz Claudio de Moraes Martins, secretariei e lavrei a presente ata, 

que depois de lida e achada conforme, vai por todos os presentes assinada. 

 
Mogi Guaçu, 24 de agosto de 2023. 
 
 
 
 
_______________________________              ___________________________________ 
José Serafim Guarnieri      Dib Antonio Filho –   
Presidente        Vice -Presidente 
 
 
 
_________________________     ___________________________________ 
José Roberto de Jesus      Oscar Táparo Junior 
Diretor de Esportes      Diretor 1º Tesoureiro 
 
 
 
 
___________________________   ________________________________ 
Eric Manasses Guimarães        Luis Fernando De Oliveira Bueno  
Diretor de Marketing       Diretor de Patrimônio 
 
 
 
_______________________________ 
Luiz Claudio de Moraes Martins    
Diretor Secretário    
 
 
 


